
真萱区報 第２５－１号（２５年５月）
[真萱自治会は、活動を通じ住民同士の良好な人間関係を築くことを目指します]

発行責任者：真萱自治会長 平山郁夫

１．真萱区総会

4 月 21 日（日）、52名の参加（別途委任者 32名）で区総会を開催しました。

議案は全て原案通り承認されました。主な内容は以下の通りです。

（１）議事（議長に高橋忠士氏を選出）

①平山区長挨拶
・２４年度も皆さんの協力により、計画通り行事等行うことが出来ました。お礼申し上げます。
・真萱は松岡の中でも特に自治会の活動が盛んと思います。誇りを持っていきましょう。

②徳丸市議挨拶（来賓）
・大分市では「まちづくり関係の一括交付金支給制度」の対象モデル地区を募集しているが、現在

5校区（金池、春日、豊府、おしの、丹生）は決定している。松岡も手を挙げてほしい。
・パークプレイスの年間来場者は 1200 万人（デズニーランドは年間 2700 万人、高崎山は 60 年間
で 5300 万人）であり、松岡校区内にこれほどの集客施設があることに対し、大局的視点で今後
対応していくことが必要である。

③事業実績と 25年度予定

事業 実績 25年度計画

井頭離合所 土地所有者の了解済（安部敏男氏宅前） 今年度測量予定

真萱離合所 土地所有者の了解済（安藤崇宣氏宅横） 今年度測量予定

向原道路拡幅 高橋健二氏宅横を幅 5mに拡幅 高橋健二氏宅から下方部を今年度予定

下水道整備 片峰１班及び２班地区終了（5月予定） 片峰３班地区予定

芝尾農道整備 全長 330m のうち 100m 終了 今年度以降の計画内容を確認する

北鼻緑地草刈 耕作地及び昭和井路周辺実施 今年度も（毎年）実施予定

公民館塗装 青年部（１７名）が実施 完了

曳山小屋新設 ９月に移転を完了しました。 完了

分団詰所移転 （２５年度新規件名） 移設場所を選定し用地を確保する

④会計報告

種類 前年度繰越金 今年度収入 今年度支出 残高

一般会計 1,675,377 1,900,557 2,283,610 1,292,324

定期預金 1,183,106 4,552 0 1,187,658

共有地売却金 38,092,074 1,002,916 5,521,387 33,573,603

公民館会計 124,770 169,609 202,533 91,846

計 41,075,327 3,077,634 8,007,530 36,145,431

,
⑤）新役員紹介

班長 青年部 婦人部

向原 真萱 芝・井頭 クシヤ 片峰１班 片峰２班 片峰３班 部長 部長

野田昭一 伊東白爾 片山孝之 松本公司 加藤清幸 足立謙二 高尾寿一 安藤満 鳥居登貴子

⑥その他
加藤信一氏から「公民館にソーラーパネル設置」「天満社周辺の森復活」等の５項目について提

案があり、役員会で検討することにしました。



２．防災訓練

３月１０日（日）市一斉総合防災訓練にあわせ真萱防災訓練（１１０名参加）を実施しました。

３．花見

４月８日（日）花見会（７０名参加）を行いました。当日は風が強かったため室内で行いました。

料理は婦人部（３２名参加）の皆さんが朝早くから作ってくれました。

この活動は他地区に無い活動であり、婦人部の団結や親睦を図る意味でも大変役立っています。
（黒川前婦人部長談：婦人部は花見や運動会の料理つくりをしているが、これは真萱だけでまとま
りがあり、大変良い習慣である。１年間婦人部長をやってみて、皆さんと知り合えたことが大変良
かった）

４．今後の予定（５月～７月）

「５月」

①片峰１班会議（26日） ②球技大会（26 日） ③防災幹事会

「６月」

①グランドゴルフ（9日） ②片峰２班会議（23日） ③青年部、婦人部他打ち合わせ

④草刈、水路清掃

「７月」

①天満社夏祭（25日 11 時～：片峰 1班） ②片峰３班会議（28日） ③役員会

＊物故者（１月～４月） 該当者はいません

以上

懇親風景 婦人部の皆さん

心肺蘇生訓練風景 消火訓練風景


